



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



27/01/2023

LEGISLATIVO



Seré el primero en registrarme a candidatura presidencial: Creel

Seré el primero en registrarme por mi partido para competir en 2024 por la presidencia de la República, afirmó el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda. En visita por Puebla acompañado por la militancia del Partido Acción Nacional (PAN), afirmó que hará todo cuanto esté su alcance para convertirse en el abanderado de su partido para el proceso electoral que se avecina por lo que no perderá la oportunidad de participar en dicha elección.

<https://24horaspuebla.com/2023/01/26/sere-el-primero-en-registrarme-a-candidatura-presidencial-creel/>